

**EDICIONES**  
Málaga

**SECCIONES**

Portada  
Internacional  
Nacional  
Andalucía  
11-M  
Ayuntamiento  
Barrios  
Provincia  
Universidad  
Sociedad  
Política  
Cultura  
Deportes  
Sucesos  
Tribunales  
Ciencia y tecnología  
Economía  
Empresas  
Turismo  
Ecología  
Infraestructuras  
Televisión  
El tiempo

**ESPECIALES**

Recibir titulares  
Galería fotografica  
Album  
Anuario económico  
(La Caixa)

**OPINION**

Opinión  
Cartas a GD  
Plaza nueva  
Editorial  
Revista de prensa

**CANALES**

Canal fiesta  
Sierra Nevada  
Canal cofrade  
Canal motor  
Granada histórica  
Cuaderno cultural  
Canal musical  
Gastronomía  
Granada empresas  
Vamos de tapas  
Canal Taurino  
Ciencia y salud  
Granada empleo  
Granada verde  
Canal joven  
Granada  
Inmobiliaria  
Salón del comic

**SERVICIOS**

Tablón digital  
Enlaces  
Puerta Elvira  
Andalucía 24h  
Guía de museos

**SEGÚN UN EXPERTO**

## La identificación por ADN ha sido esencial en los atentados de Madrid

18/3/2004- 19:33- 11-M

La aplicación de técnicas de identificación por ADN han supuesto "una revolución" porque "permiten obtener información completa de muestras muy pequeñas con una fiabilidad muy alta", lo que supone "una garantía" en los casos de grandes catástrofes como los atentados de Madrid. Así lo afirmó hoy el director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, José Antonio Lorente, que impartió una conferencia sobre "La importancia del estudio del ADN".

Según Lorente, antes de la implantación de este sistema "quedaban cadáveres o fragmentos de ellos sin identificar, ahora no, porque el ADN también permite la reconstrucción de cuerpos en casos de fragmentación múltiple". En España, tanto los profesionales del Cuerpo Nacional de Policía y la Guardia Civil que trabajan en este ámbito como los medios técnicos que utilizan están "al mismo o mejor nivel que en el resto del mundo", por lo que aseguró que las familias de los fallecidos en los atentados "pueden estar seguras de que reciben los cuerpos de sus seres queridos". La identificación por ADN, para la que basta recoger una muestra de los padres o hermanos o de la propia víctima a través de prendas de uso personal, suele costar entre 200 y 2.000 euros por cuerpo y es la que más tiempo requiere.

Por Gd

**Valoración**

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?




**Los lectores recomiendan:**

- **Rajoy anuncia una querrela criminal contra Almodóvar** - 17/3/2004
- **Zapatero confirma el regreso de las tropas españolas de Irak** - 15/3/2004
- **Urquiza asegura que los atentados han perjudicado al Foro** - 15/3/2004



Galerías de arte  
BOJA  
Colaborar con GD

---

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)**